



Llaman a votar temprano y evitar las altas temperaturas

COMICIOS GOBERNADOR REGIONAL. Delegado presidencial visitó locales de votación junto a los generales Julio Marabolí y Jaime Izarnótegui. Entregaron una serie de recomendaciones para la jornada de hoy.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Como ocurrió en las elecciones pasadas, para este domingo 24, Carabineros informó que planificó un completo servicio preventivo y operativo con el fin de garantizar la seguridad y participación ciudadana en este proceso democrático.

Al respecto, el jefe de Zona Atacama general Julio Marabolí Fuenzalida, explicó en un punto de prensa junto a las autoridades que el despliegue policial se realizará antes, durante y después de los comicios. Los Carabineros serán responsables de estos servicios ex-

traordinarios por las elecciones y que se sumarán a los servicios ordinarios de orden y seguridad, quienes estarán patrullando como cada día, atentos a atender los requerimientos de la ciudadanía.

El trabajo de Carabineros comienza con el traslado de los votos a cada local de votación y se extiende después de cerradas las mesas con el traslado de los votos emitidos a los colegios escrutadores.

Habrán funcionarios policiales que estarán de manera exclusiva para las elecciones, principalmente en los locales de votación, y para dar tranquilidad a los vecinos y vecinas.

Asimismo el jefe de Zona in-

dicó que esta planificación también es el resultado de la experiencia anterior, manteniéndose las coordinaciones con la Delegación Presidencial Regional y las otras instituciones involucradas.

EXCUSAS

Es importante que la ciudadanía tenga presente que la ley establece la obligatoriedad en el voto, por tanto aquellas personas que no concurren el 24 de noviembre a emitir su sufragio recibirán una notificación y deberán justificar ante el Juzgado de Policía Local de su jurisdicción las causales del por qué no concurren a votar.

En este sentido el general Marabolí recordó que Carabineros sólo acoge la constancia por estar a más de 200 kilómetros de su lugar de votación (los otros motivos deberán ser presentados el día que sean citados al Juzgado de Policía Local) y sólo se reciben entre las 00.00



AYER RECORRIERON ALGUNOS LOCALES.

horas hasta las 23.59 horas del mismo día de las elecciones, ni antes ni después.

Por último y para agilizar el trámite, recordó iniciar la constancia en la Comisaría Virtual. A esta plataforma se ingresa con Clave Única, se completa el formulario con los datos electorales y se genera una clave alfanumérica, la que se debe presentar en la unidad de Carabineros más cercana, junto a la cédula de identidad para la validación. Posteriormente llegará un correo electrónico con la constancia.

Por esta razón se llamó a preferir el uso de la Comisaría Virtual para excusarse, dado

que agiliza el proceso de validación cuando deba concurrir a las unidades policiales.

RECORRIDO

Ayer el delegado presidencial Rodrigo Illanes junto a los generales Julio Marabolí y Jaime Izarnótegui visitaron esta mañana algunos locales de votación en Copiapó, entre ellos el Centro Cultura Atacama, donde se concentra uno de los mayores puntos de votación en la capital regional. Un total de 41 locales de votación se dispuso el SERVEL para este proceso que desde este viernes está siendo resguardado por efectivos del Ejército, al interior de

los recintos, junto a Carabineros en el exterior de éstos. Como gobierno, principalmente, y tal como nos ha indicado el Presidente Gabriel Boric, tenemos el deber de hacer un llamado a la participación ciudadana, ya que este fin de semana la ciudadanía y de manera democrática decidirá quienes serán los próximos gobernadores regionales, cabe recordar que es una elección con voto obligatorio y donde se espera sea más rápido y expedito que el anterior ya que solo hay que marcar solo una opción. El llamado es a votar temprano y evitar las altas temperaturas de este domingo", enfatizó Illanes.

ARRIENDOS
(SIN COMISIÓN)
CONTACTO
9 95425791 - 9 95304138